El Financiero Sección: Nacional 2024-01-25 01:57:59

256 cm<sup>2</sup>

Página: 29

1/1



### Confidencial

# Títulos académicos, como hacer memelas...

Resulta que el título universitario de Ulises Lara, responsable de la fiscalía capitalina, no es el único que se expidió de manera exprés. **Richard Urbina Vega**, fiscal para la Atención de Delitos Cometidos por Servidores Públicos, hizo una proeza educativa. En 2022, 24 años después de haberse titulado como licenciado en derecho, desempolvó los libros y se abocó al estudio en cuerpo y alma, pues ese año obtuvo dos títulos por el Instituto Ejecutivo Mexicano, uno de maestría y otro de doctorado en derecho. Meses después, en 2023, obtuvo una segunda maestría, ahora por el Instituto Superior Universitario Amado Nervo. Y aun así le dio para sacar la fuerte carga de trabajo en la fiscalía capitalina. Vaya lumbrera en universidades que compiten con Harvard. ¿No lo cree?

## Crimen azota Taxco v su alcalde... en Madrid

El municipio de Taxco, Guerrero, cumplió cuatro días sin transporte público, pues los choferes de las unidades siguen padeciendo amenazas y agresiones. Las clases presenciales se han suspendido... Y, mientras tanto, el alcalde, **Mario Figueroa Mundo** –quien llegó con el partido Fuerza por México, luego fue morenista y ahora busca la reelección, pero por el PES– tuvo a bien viajar a Madrid, España, para la Feria Internacional de Turismo. ¿Qué va a promover, la impunidad de la que gozan los criminales? ¿La belleza de un municipio sometido por la criminalidad? Tantita vergüenza, ¿no?

#### Diplomacia al estilo '4T'

En la ronda del Examen Periódico Universal de México en la ONU, en Ginebra, destacó la participación del senador morenista **Raúl de Jesús Elenes Angulo**. En medio de las críticas de representantes de más de 20 países por la desaparición de personas, la violencia contra periodistas y la militarización en México, el legislador resaltó... la megafarmacia. "El gobierno de México acaba de inaugurar lo que se considera la farmacia de medicamentos más grande de América Latina", presumió. Quizá no se ha enterado de que, en los primeros 14 días de funcionamiento, únicamente pudo surtir 67 medicamentos de recetas. ¿Habrá creído que con eso opacaría los señalamientos por violaciones a derechos humanos?

### Copian en Jalisco lenguaje "xingón" de Xóchitl

Tanto ha penetrado el mensaje "xingón" y el eslogan de **Xóchitl Gálvez** en el país, que hasta lo hizo suyo ya el Instituto Electoral de Jalisco. Puso en su campaña que "Votar es chingón". Muy parecido a la promoción de la candidatura "xingona" de la aspirante presidencial de la oposición, en la que afirma que sólo con mujeres "xingonas" se logrará cambiar a México. Tal vez por eso Morena ya pidió ayer al órgano electoral estatal retirar su campaña, "porque existe una similitud fonética, denominativa y gráfica con los mensajes de la precampaña de Xóchitl Gálvez", reclamó.

#### La dinámica del tribunal

Más allá de las divisiones en el Tribunal Electoral, ayer los magistrados Janine Otálora y Reyes Rodríguez sumaron votos con sus pares **Mónica Soto** (presidenta) y Felipe de la Mata para oponerse al proyecto del magistrado Felipe Fuentes y pronunciarse en favor de la paridad en la postulación de la candidatura a la Presidencia de la República. Quienes parecían confrontados, ayer dieron muestra de compromiso con el proceso electoral, dejando de lado las rencillas que se vivieron en semanas recientes.

